
Pièces 8 Pièces

Superficie 289 m²

Référence 2073

Prix 1 850 000 €

Bormes-les-Mimosas
Maison à vendre (83230)
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Bormes  les  Mimosas.  A  vendre.  Cette  Bastide  de  caractère  d'environ  300m²

rénovée et agrandie en 2013 s'articule autour de la piscine, ses plages et la cuisine

d'été.  L'espace de vie  est  composé d'une très belle  cuisine équipée ,  d'un salon

salle à manger et d'une salle de jeux avec un billard ,  l'ensemble ouvrant sur une

terrasse  couverte.  Au  même  niveau  ,  une  chambre  d'amis  avec  salle  d'eau  pour

recevoir.  A l'étage on découvre trois chambres dont une suite, une salle de bains

,une salle d'eau ainsi qu'un bureau. Un appartement de deux pièces indépendant

avec terrasse complète la propriété. ...

Bormes-les-Mimosas charming bastide for sale located in a residential area nestled

in between Bormes and Le Lavandou. This bastide of 300 m² has been renovated

and  extended  in  2013.  The  house  offers  a  privileged  setting  centered  around  its

swimming  pool,  summer  kitchen,  and  surrounding  terraces.  There  is  an  elegant

bespoke  fitted  kitchen,  a  cozy  living  /dining  room,  a  billiard  room  and  a  laundry

room.  There  are  three  bedrooms  in  the  main  part  of  the  house,  an  office  and  a

family bathroom. The property includes a guest suite that has two bedrooms and a

bathroom. There is also a separate 50 m² ...

CELLIER & COATES

34 place du pin - 83230 BORMES-LES-MIMOSAS

Contacter l'agence
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